



Finale départementale Futsal pour les benjamins

publié le 10/02/2014 - mis à jour le 11/02/2014

Mercredi 12 Février 2014, les benjamins vont défendre leur chance de participer à la finale académique de Futsal. La journée se déroulera au collège Pierre Mendès France de Soyaux.

Pour ça, il faudra battre l'équipe de Baignes et de St Paul...

Départ à 12H15, du collège, retour prévu à 17H45/18H00. Les élèves pourront contacter leurs parents 30 minutes avant notre arrivée au collège.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.